



Liebe ESV Vereinsmitglieder, liebe Tennisfreunde!

Herzlich Willkommen zur Jahreshauptversammlung 2024 und der Neuwahl des Vorstands.

Leider kann ich heute aus privaten Gründen nicht persönlich an der Versammlung teilnehmen. Mit dieser Grußbotschaft möchte ich mich heute von meiner Position als 1. Vorsitzender des ESV Immenstadt verabschieden. Nach über 20 Jahren als 1. Vorstand und 6 Jahren als Sportwart ist es an der Zeit, das Ruder an die nächste und jüngere Generation weiterzugeben.

Es war eine erfüllende und spannende Zeit, und ich blicke mit Dankbarkeit auf all die Erfahrungen, Erfolge und Herausforderungen zurück, die wir im Team gemeinsam gemeistert haben.

Als ich meine Position im Jahr 2003 übernommen habe, war es mir wichtig, unseren Verein voranzubringen, eine starke Gemeinschaft aufzubauen und den Tennissport für alle zugänglich zu machen. Gemeinsam haben wir sehr viel erreicht: Aus dem damals kleinsten von den insgesamt drei Immenstädter Tennisvereinen wurde der ESV Immenstadt mit konstant über 200 Mitgliedern der mitgliederstärkste Tennisverein im „Städtle“.

Zurückzuführen ist diese positive Entwicklung auf verschiedene Faktoren, wie eine in den vergangenen Jahren erfolgreiche Jugendarbeit mit durchschnittlich 50 Kindern und Jugendlichen, die sportlichen Erfolge unserer Damen- und Herrenmannschaften sowie kluge Investitionen in unsere Anlage und das Vereinsheim. Wir haben LK-Turniere und VDES-Bezirksmeisterschaften organisiert, Trainingsangebote erweitert, attraktive Beitragsstrukturen geschaffen und nicht zuletzt unzählige schöne Momente auf und neben dem Platz erlebt.

Seit einigen Jahren verfügen wir über eine solide finanzielle Basis, der Verein ist schuldenfrei und Eigentümer des Vereinsgeländes mit etwa 2.500 qm Grundstücksfläche. Der ESV steht wirtschaftlich auf gesunden Beinen und kann dadurch in den nächsten Jahren freier entscheiden und zusätzlich investieren.

Besonders stolz bin ich auch auf die vielen Projekte, die wir als Team verwirklicht haben. Ohne den Einsatz der vielen engagierten Mitglieder und ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer wären diese Erfolge nicht möglich gewesen. Jeder von euch hat einen Teil dazu beigetragen, dass unser Verein nicht nur sportlich erfolgreich, sondern auch ein Ort der Begegnung und Freundschaft ist.

Mein besonderer und persönlicher Dank für sein überdurchschnittliches Engagement gilt auch meinem langjährigen Stellvertreter und 2. Vorsitzenden Marko Artmann. Im Namen des gesamten Vereins möchte ich Dir für die stets korrekte Kassenführung, deine Zuverlässigkeit und die vielen Arbeitsstunden bei der Renovierung unseres Vereinsheims, der Pflege unserer Vereinsanlage, die Du investierst hast, recht herzlich danken. Deine ehrenamtliche Mitarbeit war eine tragende Säule für unseren Erfolg und das Wohl der Gemeinschaft.

Danke auch an alle Vorstandskolleginnen und -kollegen, die mich in all den Jahren unterstützt haben. Es war mir eine Freude, mit euch zusammenzuarbeiten. Unsere gemeinsamen Diskussionen, gelegentlich auch hitzigen Debatten, haben den Verein immer ein Stück weiter nach vorne gebracht. Gemeinsam haben wir eine Vision entwickelt, die den ESV Immenstadt auch in den kommenden Jahren leiten wird.

Nun ist es Zeit, Platz für frische Ideen und neue Impulse zu machen. Ich bin überzeugt, dass der „ESV“ in guten Händen ist und weiterhin blühen wird. Mein Engagement für den Tennissport bleibt ungebrochen und ich werde dem Verein als Mitglied und Seniorenspieler treu bleiben.

Abschließend möchte ich mich bei euch allen für das Vertrauen, die Unterstützung und die gemeinsame Zeit bedanken. Es war mir eine Ehre, Teil dieses großartigen Tennisvereins zu sein und mit euch zusammenzuarbeiten. Lasst uns weiterhin zusammenhalten und unseren „ESV“ zu einem Ort machen, an dem sich jeder willkommen fühlt.

Dem neuen Vorstand wünsche ich viel Erfolg und freue mich darauf, den Verein weiterhin wachsen zu sehen.

Herzlichen Dank!

A handwritten signature in black ink, reading 'H.P. Krach'. The signature is written in a cursive, flowing style with a large initial 'H' and 'P'.

Hans-Peter Krach
1. Vorsitzender
ESV Immenstadt e. V.